



## Fue un día trágico: Alito Cárdenas

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, calificó la aprobación de la reforma al Poder Judicial de la Federación como “un día triste” para México, pero sostuvo que el *tricolor* “no se rendirá” y llamó a quienes se oponen a la iniciativa a mantener la unidad.

Por su parte, el Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados anunció que interpondrá amparos y acciones de inconstitucionalidad en contra de dicha reforma y, al agotar todos los recursos jurídicos internos, incluso podría apelar al sistema interamericano de justicia.

“Hoy más que nunca debemos mantenernos unidos y escuchar al pueblo para defender el futuro de nuestro país. ¡Tengan la certeza de que no nos rendiremos!”, expresó Alito luego de que en las primeras

horas de ayer fue avalada la reforma por el Senado y enviada a los congresos estatales para su ratificación.

En mensajes por sus redes sociales, consideró que los legisladores del *tricolor* “cumplimos con el pueblo de México al oponernos a la reforma al Poder Judicial, aunque fue aprobada en el Senado mediante las peores mañas y bajo presiones y coacciones inimaginables”.

Más tarde, en un comunicado, agregó que el de ayer fue también un “día trágico” para México, y al ofrecer “respaldo” para los trabajadores del sector judicial, expresó: “Tengan la certeza de que no nos rendiremos”.

Por su parte, la coordinadora del grupo parlamentario del PAN en San Lázaro, Noemí Luna, anunció que su bancada ya prepara una estrategia jurídica para echar abajo el

dictamen de la reforma judicial.

En un comunicado, Luna indicó que “se contempla la implementación de cuatro acciones jurídicas: juicios de amparo en contra de la aprobación en el pleno del dictamen impugnado y, una vez publicado en el *Diario Oficial de la Federación*, en contra el propio dictamen; iniciar acciones de inconstitucionalidad y, luego de agotar todas las instancias internas, acudir a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos”.

La también secretaria general del PAN lamentó que la aprobación del dictamen de reforma constitucional del Poder Judicial en ambas cámaras del Congreso de la Unión se haya efectuado “por aplanadora oficialista, presionando y amenazando a las y los legisladores con *moches* y el uso de las instituciones”.

De la Redacción